



Se trata de la apertura de dos nuevos supermercados Lider.

La empresa apostó en empleabilidad y desarrollo

Walmart inauguró dos supermercados en Talcahuano y San Pedro

Un total de 270 nuevos puestos laborales se abrieron en nuevas sucursales de Líder. Desde Economía destacaron la medida.

Walmart Chile anunció la apertura de dos nuevos supermercados en la Región del Biobío, los primeros del formato Líder en Talcahuano y San Pedro de la Paz. La iniciativa, según explicaron desde la multinacional, se enmarca en seguir ampliando su cobertura nacional para llegar con su propuesta de "precios bajos", considerando el contexto económico actual.

Así, estas dos nuevas sucursales estarán dotadas de diferentes alternativas y con una amplia oferta de productos que incluye alimentación, electrodomésticos, vestuario, ferretería y juguetes.

Además, estas aperturas aportaron más de 270 nuevos puestos de trabajo en Biobío: el 90% de los colaboradores de Talcahuano son habitantes de la comuna, y un 60% de San Pedro de la Paz.

En el Líder de San Pedro de la Paz, ubicado en Los Mañíos 4455, trabajan 140 personas. La sala de ventas consta de 4.400 metros cuadrados de modernas instalaciones, con 28 cajas y 290 estacionamientos. El catálogo incluye 37 mil productos de diversas categorías, con una fuerte presencia de marcas propias de buena calidad y precios convenientes, según recalcaron.

"Estamos felices de traer a esas comunas nuestra propuesta de valor, ayudando a las personas a ahorrar dinero y vivir

● Oferta

Ambas sucursales cuentan con amplias ofertas de productos como alimentación, electrodomésticos, vestuario, ferretería y juguetería.

● Empleabilidad

La apertura de estos nuevos supermercados permite generar un total de 135 empleos directos en San Pedro de la Paz.

mejor. Uno de nuestros objetivos como compañía es ser buenos vecinos, contribuyendo, entre otras cosas, a potenciar el desarrollo económico. Es por eso que privilegiamos a los habitantes de Talcahuano y San Pedro de la Paz para formar parte de nuestro equipo", señaló Nicolás Undurraga, gerente de Formato Líder.

En el caso de Talcahuano, la tienda se emplaza en Pérez Gacitúa 279 y dispone de casi 20 mil productos para los más de 92 mil vecinos de la comuna puerto. El seremi de Economía, Javier Sepúlveda aseguró que "esta apertura es muy importante e instamos a la empresa a seguir promoviendo el desarrollo económico de la mano de la micro, pequeña y media empresa local".